



Verein für  
**Deutsche Schäferhunde**  
(SV) e.V. - LG Baden

### **SV Rettungshunde Bundessiegerprüfung 2019**

Bundessiegerprüfung und internationales Championat beim SV OG Böblingen.

34 Rettungshunde Team waren angereist und zeigten vom 05.-07. Juli 2019 ihr Können auf der Bundessiegerprüfung in Böblingen. Durch die vielen Helfer aus der ausrichtenden Ortsgruppe ist eine eindrucksvolle Rettungshundeveranstaltung gelungen.

Diese Veranstaltung, die erstmals mit dem internationalen Championat verknüpft wurde, gab auch anderen WUSV-Hundeführern die Möglichkeit an dieser Veranstaltung ihr Können unter Beweis zu stellen. Die Bundessiegerprüfung war eine kombinierte Veranstaltung mit internationalem Flair.

Am Donnerstag nach dem Probetraining erfolgte die Begrüßung und Auslosung. Die eigentlichen Wettkämpfe starteten am Freitagvormittag. Die Sparte Fährte musste bei tropischen Temperaturen in das Gelände gehen, aber auch die Teams in der Sparte Trümmer blieben von der Hitze nicht verschont. Leistungsrichter Heiko Grube, der während der Veranstaltung für die Prüfung der Unterordnung und Gewandtheit zuständig war, hatte seine Augen überall. Jede Auffälligkeit wurde notiert und war sie noch so klein. Im Gegenzug wurden auch gelungene Übungen der Vorführungen herausgestellt.

„Diese Hunde sind so wertvoll, sie leisten enormes, sind wahre Freunde und Familienhunde.“ Dieser Satz war bei vielen Hundeführer an dieser Veranstaltung ihr persönlicher Slogan. Egal welche Leistung Ihr „Vierbeiner“ abgeliefert hat, alle waren happy und stolz.

Die am Freitag, Samstag und Sonntag gleichzeitig ablaufenden Prüfungsebenen in der Stufe A und B der Flächenprüfung beurteilte Leitungsrichterin Yvonne Steinborn Bartsch aus Berlin.

Beurteiler in der Fährte und Trümmer war unser Rettungshundebeauftragter und Leistungsrichter Helmut Hecker.

Sowohl Teilnehmer als auch Zuschauer zollten den Richtern Anerkennung für die ausgewogene und gleichmäßige Richtweise.



Die Nasenarbeit bei über 30 Grad verlangten von den Zwei- und Vierbeinern eine hohe Konzentration und Kondition. Die hohen Anforderungen der Suchgebiete und vor allem die jahreszeitlich außergewöhnlichen hohen Temperaturen, machten einigen Hunden dann doch sehr zu schaffen.



Verein für  
**Deutsche Schäferhunde**  
(SV) e.V. - LG Baden



v.l. Mannschaftsf. Florian Steinmüller, Silke Schwartzer, Sarah Steinmüller, Helmut Hecker

Unsere qualifizierten Teilnehmerinnen,

Silke Schwartzer, mit „Dexter von der Bergstätte“ erreichte einen hervorragenden 5. Platz.

Sarah Steinmüller, mit „Birdie vom Team Barockschlöße“ leider nur teilgenommen.

Dank intensiver Vorbereitung ist es der Ortsgruppe Böblingen sehr gut gelungen, diese Veranstaltung medienwirksam darzustellen. Hervorragende Berichte in den lokalen Zeitungen und auch bei den regionalen TV Sendern weckten viel Aufmerksamkeit und Interesse.

Eine feierliche Siegerehrung mit drei verschiedenen Nationalhymnen, sowie Worte der 1. LG Vorsitzenden und des SV Beauftragten rundeten die insgesamt erfolgreiche Veranstaltung ab.